

Spielen für den guten Zweck

2500 Euro erbrachte ein Fußball-Benefizturnier des Lions Club Meister Ekkehard in Hochheim

Hochheim. Dass die Mitglieder der Lions Clubs der Stadt durchaus eine sportliche Ader haben, zeigt sich in der guten Tradition eines Fußballturniers. 2500 Euro war der Erlös des Benefizturniers, das kürzlich vom Lions Club Meister Ekkehard organisiert wurde. 1500 Euro gingen an die Jugendarbeit des SV Empor Erfurt-Hochheim, 1000 Euro erhielt der Sportverein Blau-Weiß Büßleben für seine Kindermannschaften.

Die gastgebende Lions-Mannschaft musste sich nur knapp dem Sponsorenteam des Ingenieurbüros Prowa geschlagen geben.

Dritter wurde der Leo Club Erfurt – und vierter Sieger der Lions Club via Regia.



Die vier Mannschaften stellten sich nach dem Turnier zum Gruppenfoto auf. Foto: Verein

TA 15.09.2017